

# Friedenslicht aus Bethlehem



Sonntag, 3. Advent,  
12. Dezember ab 16 Uhr

Das Licht wird zu den Häusern in  
Lörzweiler, Mommenheim,  
Harxheim und Gau-Bischofsheim  
gebracht!

In Lörzweiler, Harxheim und Gau-  
Bischofsheim einfach eine  
Laterne mit Kerze sichtbar vor die  
Haustür stellen. In Mommenheim  
steht das Licht an zentralen  
Orten zur Abholung bereit.

Eine Initiative der  
Pfarrei St. Hildegard, Lörzweiler

Wer mithelfen möchte, das Licht auszutragen, melde sich bitte per mail bei  
[friedenslicht@st-hildegard-loerzweiler.de](mailto:friedenslicht@st-hildegard-loerzweiler.de)